



節目

校長

熱中症対策をあれこれ考えた9月から、運動会や学習発表会等様々な学校行事や学習を終え、2学期を終えようとしています。各学級でこれまでの振り返りの時期を過ごしています。

さて、竹は、比較的細いにもかかわらず、節があることで強風や積雪にもしなやかに耐え、折れにくくなっています。冬休みは2週間あり、夏休みに比べると短いですが、竹に例えるなら、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期であり、物事の区切りという意味で「節目」と言えます。学校においては、授業の1時間毎の「節目」から、学期単位、学年単位等、たくさんの「節目」があると言えます。この間、ただ時計の針が進み、時を過ごすのではなく、どんな気持ちで過ごすかが大切だと思います。子供たちは、目標を立てたり、振り返りを行ったりして自分の学びや成長を見つめ、心身ともに大きく成長と感じています。思い通りに物事が進んだことも、うまく進まなかったことも子供たちにとって人としての「節」づくりと捉え、これからの人生を強くしなやかに乗り越えてほしいと願っています。ご家庭におかれましても2学期におけるお子さんの努力や成長を認め、励ましていただけたらと思います。

2学期も、子供たちが、安全に安心して過ごせるように、地域や保護者の皆様にご協力していただきました。おかげ様で、交通事故や不審者による被害、クマの被害等大きな事故がありませんでした。誠にありがとうございました。まもなく、2学期を終えて子供たちが楽しみに待っている冬休みが始まります。これまで学校で生活していた日中の多くの時間を、家庭や地域の見守りの中で過ごすこととなります。学校では、冬季の事故や交通安全に関して指導を事前に行いますが、「南部っ子」がもし危険な遊びや気になる行動をしておりましたら、ぜひ声をかけてください。3学期の始業式も子供たちが元気に登校してくることを楽しみにしています。保護者の皆様、地域の皆様、子供たちの安全、安心を守ることができるよう、ご協力をよろしく願いいたします。どうぞ、よいお年をお迎えください。



南部っ子のがんばり紹介



【「東福寺野自然公園」写生会】

最優秀賞 6年
優秀賞 4年

【ジュニアスイムフェスティバル2024】

小学3年生以下男子 50m自由形1位・50mバタフライ1位 3年

【防火ポスターコンクール(滑川市)】

金賞 6年
銅賞 6年
佳作 5年

【赤い羽根共同募金「標語コンクール」】

入賞 6年

【地球温暖化防止活動に関する作品コンクール】ポスターの部 優秀賞 6年

【税についての作品募集】書道の部

銅賞 5年

【JA共済全国小・中学生書道 富山県コンクール】 条幅の部 佳作 4年
 【令和6年度俳句ポスト】 上半期優秀句 3年
 【「ごはん・お米とわたし」作文・図画コンクール】 図画部門 努力賞 3年
 【朝日町U12バスケットボール交流大会】 3位 滑川ミニズバスケットボールクラブ

放課後子ども教室「茶道」に参加している6年生に裏千家から奨励証が渡されました！

6年

12月までの学校生活

2学期を振り返って

たくさんの方に講師をお願いし、学びを深める貴重な機会がたくさんありました。これをきっかけにいろいろなことに関心が高まることを期待しています。

また、保育園児等、普段なかなか交流できない人との触れ合いを楽しみました。いろいろな体験を通して、豊かな心を育てています。

11月20日 陶芸教室 6年生

粘土のこね方から教えてもらい、思い思いの作品を仕上げました。焼き入れ後の完成が楽しみです。



11月22日 手洗い教室 1年生

滑川市食品衛生協会の方をお迎えし、正しい手洗いについて学びました。楽しく学ぶことができ、意識が高まりました。



12月6日 夢の音楽教室 4年生

加藤文枝さん（チェロ）と酒井有彩さん（ピアノ）のすてきな演奏に引き込まれ、生演奏を堪能しました。



11月26日他 幼小交流1・2年生

校区にある保育園の年長さんや来入児を招待し、自分たちのつくったお店で楽しんでもらいました。



12月4日プログラミング教室3・4年

講師の話をしっかり聞いて、選んだキャラクターを思い通りに動くようにプログラミングしました。



12月19日 いのちの教室4年生

助産師から胎児の成長や出産に関わることを教えていただき、命の大切さを感じ取りました。



12月9日 書き初め教室 3～6年生

阿波加先生から上手になるためのポイントを教えていただきました。一文字一文字丁寧に書きました。



12月19日 ものづくり教室6年生

富山県職業能力開発協会からきていただき、ティッシュカバーづくりを楽しみました。すてきな作品ができました。



12月2日 募金を渡しました

全校に呼びかけて集まった赤い羽根協同募金を、社会福祉協議会へ渡しました。募金へのご協力、ありがとうございました。

